

NOTA DE PRENSA

CEAV REUNE SU CONSEJO CONFEDERAL EN OVIEDO EL SÁBADO 11 Y DOMINGO 12 DE FEBRERO

CEAV ofrecerá una **Rueda de Prensa** a todos los medios de comunicación locales **el sábado día 11 a las 12:00 en el Palacio de Congresos de Oviedo** con participación de los Presidentes de CEAV y CAVASTUR.

El Consejo Federal de **CEAV** –máximo órgano de dirección de la **Confederación Estatal de Asociaciones Vecinales** ha convocado a los representantes de las Confederaciones y Federaciones Vecinales de todo el Estado para discutir propuestas estratégicas en los próximos años.

Los debates, que se llevaran a cabo en el Palacio de Congresos de Oviedo (conocido como *El Calatrava*), abordarán temas como la **Participación Ciudadana** en los asuntos públicos y el reconocimiento institucional del importante papel que realiza el movimiento vecinal en ciudades y territorios de toda España.

Debatiremos sobre la necesidad de la participación de la ciudadanía en una democracia de calidad en donde las asociaciones vecinales promocionan la participación de los vecinos con sus propuestas y mociones.

Es necesario que la legislación sobre asociaciones reconozca la importancia del asociacionismo vecinal, garantizando su continuidad y su interlocución con los distintos niveles de la administración pública.

También abordará la política de **Movilidad y Transporte público** para ganar en eficiencia, coordinación y servicio a la ciudadanía.

Un transporte público de calidad, es soporte imprescindible de una sociedad más igualitaria, como la enseñanza y la salud y debe servir tanto a la comunicación urbana entre sus barrios como a la de la ciudad con el resto del territorio.

Analizaremos y avanzaremos soluciones a los problemas que para nuestras ciudades está creando la **Contaminación atmosférica y acústica**, muy especialmente en los centros urbanos de las mismas. Se trata de una reivindicación prioritaria en la lucha por un medio ambiente más limpio y sostenible

Los debates se completarán con las propuestas de apoyo al **Comercio de proximidad** y las formas de contribuir a su desarrollo en los barrios por parte de los Ayuntamientos de nuestras ciudades

Ello debe suponer una fuente de empleo familiar imprescindible y también un factor de cohesión social, convivencia y actividad comercial para lograr unos barrios vivos

El Consejo recibirá, antes de su apertura, un saludo de bienvenida por parte de Wenceslao López, Alcalde de Oviedo y de Guillermo Martínez, Consejero de Presidencia y Participación Ciudadana del Gobierno autonómico de Asturias.

Será abierto por el Presidente de CEAV Juan Antonio Caballero quien lo presidirá y conducirá los debates junto a los demás miembros de su Junta Ejecutiva.

JUNTA DIRECTIVA CEAV

8 de Febrero de 2017

INFORMACIÓN ADICIONAL:

Contenidos a debate: Presidente CEAV, Juan Antonio Caballero, 651-825571

Organización del Consejo Confederal: CEAV, Félix Moreno 616-995499

Presidente Federación AAVV Asturias (CAVASTUR): Emilio Peña, 628-527074